

Heute abend Auftakt

Nach fünf Jahren Pause wieder eine Zeltkirmes in Uschlag

Staufenberg (red). Nach fünf Jahren Pause gibt es wieder eine Zeltkirmes in Staufenberg-Uschlag. Auftakt ist heute, Freitag, um 19 Uhr mit einer Disco.

Am Samstag, 17. August, 19 Uhr, wird das Zelt offiziell eröff-

net, anschließend spielt die „Sir Williams Band“. Nach dem Zeltgottesdienst am Sonntag, 9 Uhr, stehen Fröhschoppen und gemeinsames Mittagessen auf dem Programm. Um 14 Uhr startet in Dahlheim der Festzug, anschlie-

gend gibt es Unterhaltung für Jung und Alt (Spiele, Tombola, Musik) im Zelt.

Am Montag, 11 Uhr, beginnt das traditionelle Eisbeinessen, ab 14 Uhr der Kirmes-Kehraus mit Spaß und Stimmung.